



学校再開

今週の学年毎の分散登校を経て、来月から平常の授業となります。部活動の大会等の各種行事が中止または延期になってしまったことは残念ですが、学校という場で授業ができることの有難みを切に感じます。

部活動を引退となった生徒は、進路実現に向けて一心不乱の精神で頑張りましょう。まだ、大会がある生徒は、文武両立で時間を有効に使って頑張りましょう。目標達成の近道は、ゴールから逆算して行動することです。学校合格、就職内定の自分の姿をイメージして、そのために今何をすべきか書き出して動くことです。例年、この時期になると先輩たちは、職員室前で、放課後勉強を始めています。自分の集中できる場所(進路学習室、図書室等)を見つけて励みましょう。

面談終了！進路はすでにスタートしているぞ

5月29日(金)を持ちまして、3学年全員が担任・保護者との三者面談を終えました。保護者の皆様におかれましては、希望を提出していただいたにもかかわらず、当初3月に予定していた面談が実施できなくなってしまったことで大変ご迷惑をおかけしました。また、この度の面談のためにお時間を作っていただき誠にありがとうございました。

三者面談では、**生徒の皆さんの進路についてだけでなく、進路指導上の注意事項、1学期やらなければならないこと**など、色々なお話をさせていただきました。面談直後は「がんばらなきゃ！」と思っていた気持ちも、今は薄れてきていませんか？もう一度内容を振り返って、今日家に帰ってからやるべきことを考えてみましょう。来週は持ち帰りで模試が実施されますね。これまでの先輩方から毎年のように聞く言葉が「**もっと早くやっておけばよかった**」です。分かっているなら、やるしかない。

大切なことをもう一度確認します。南会津高校の生徒たちの進路先は多岐に渡り、進路決定の時期もそれぞれ異なります。「自分は進路が決まったから…」という考え方・態度は周りに良い影響を与えないので禁物です。また、進路と同じく大事なことのひとつに、3年生として1年間やり直し、立派に卒業するという目的があります。そのことを忘れず、頑張ってください！

6月前半の予定についてもう一度おさらい

5月休業中に今後の予定がメールおよびHP掲載で通知されましたが、主要なものを確認しておきましょう。

○6月1日(月)～衣替え、50分授業 部活動なし(～5日(金)まで)、田島バス17:00発

○6月1日(月) 模試の配布(持ち帰りで実施)、放課後リスニングのみ実施

○6月2日(火) ↓ 【総学・LHR】進学希望者：奨学金ネット申込→自習、就職希望者：面談→自習
昼休みに、個人写真を撮っていない生徒は撮影があります。ブレザー持参

○6月5日(金) 模試の解答提出締切(全員！)

○6月8日(月)～45分授業(※1・2年生中心の面接週間のため)
部活動あり、課外開始

当初の予定より1日早まりましたのでご注意ください。

※6月9日(火) 奨学金申込者のみ、マイナンバー関係の書類を各家庭から郵送締切